



CARABINEROS REALIZANDO CONTROLES DE TRÁNSITO EN DISTINTAS RUTAS DE LA PROVINCIA.



FOTOS: RR. SS.

Víctimas fatales aumentan en un 200% y lesionados graves, en 500% en las Fiesta Patrias

Aunque el número de accidentes vehiculares bajó en comparación con el “dieciocho” del 2019, las consecuencias fueron trágicas este año. A tres meses que finalice el 2024, Chiloé alcanzó los 26 fallecidos, cifra a la que llegó en 2023.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloie.cl

Los tres jóvenes que por ahora resultaron fallecidos producto del accidente de tránsito que se registró el jueves en el Bypass de Castro aumentaron en un 200% esta estadística en la provincia, en comparación con las Fiestas Patrias del 2019 que también tuvo 5 días libres.

Así lo da cuenta el balance policial realizado tras el fin del extenso feriado, que también refleja un incremento de un 500% en personas que resultaron con lesiones graves debido a accidentes en las rutas.

El exceso de velocidad (84), el no uso de cinturón de seguridad (30), el sistema de retención infantil (18) fueron las principales infracciones cursadas por Carabineros en la Prefectura N°26 Chiloé y Palena, lo que fue evidenciado en los 8 mil 585 controles vehiculares realizados durante las fiestas.

141 fueron los detenidos por la policía uniformada. De ellos, 19 correspondieron a conducción en estado de



AUTORIDADES REALIZARON AYER EL BALANCE “DIECIOCHERO”.

ebriedad, 10 bajo la influencia del alcohol y 3 bajo efectos de sustancias sicotrópicas. Además, Carabineros registró 17 accidentes: 7 choques, 6 colisiones y 4 volcamientos.

Dentro de las acciones preventivas del feriado por Fiestas Patrias, se informó que también hubo mil 116 tomas de Intoxilyzer y 15 narcotest, resultando dos de estos últimos positivos. Igualmente, se realizaron mil 704 controles de identidad, 36 fiscalizaciones a locales de alcoholes y a 6 locales comerciales.

Andrés Graves, prefecto de Carabineros, indicó que “los controles que se realizaron a contar del viernes 13

hasta las 23.59 horas del domingo, corresponden a más de 8 mil 500 vehiculares aquí en la provincia y eso arrojó la detención de 19 personas por conducir en estado de ebriedad”.

Igualmente, el coronel mencionó que “tenemos que lamentar en accidente de tránsito tres personas fallecidas asociadas al exceso de velocidad, una variable importante a considerar en estas Fiestas Patrias. No olvidar que hubo 184 infracciones por exceso de velocidad que se cursaron”.

En 10 aumentaron los accidentes de tránsito en comparación al último fin de semana similar en el 2019.

“En la región cinco víctimas fatales y tres son de Chiloé. Tenemos a una persona en estado grave”.

Andrés Graves,
 prefecto de Carabineros.

“En la Región de Los Lagos hubo 5 víctimas fatales y tres son de Chiloé. De estas personas, de los cinco ocupantes de este vehículo, tenemos a una persona en estado grave con riesgo vital que está en Puerto Montt y otra en la misma condición en Castro”, enfatizó el oficial.

Junto con ello, describió que en todo el año pasado la provincia sumó 26 víctimas fatales producto de accidentes de tránsito, cifra que alcanzó la semana pasada a un poco más de tres meses para que termine el 2024.

A la labor de Carabineros también se sumó el trabajo

realizado por el equipo de fiscalización del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones en Chiloé que arrojó 311 controles, en los que se contabilizaron 81 infracciones y 50 citaciones al Juzgado de Policía Local.

Desde la Secretaría Regional Ministerial de Transportes y Telecomunicaciones se informó que “en promedio el rechazo (el número de vehículos controlados que resultaron infraccionados) en Chiloé fue de un 22%, mientras que la media en la región fue del 17%”.

MALAGUEÑO

Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, mencionó que “no son muy buenas las noticias, esperábamos que este fuera un fin de semana de celebración, pero tenemos que lamentar 3 fallecidos en un solo accidente, donde fallecieron tres jóvenes. Hizo que la cifra en comparación con el 2019 fuera mayor”.

El representante del Ejecutivo en la provincia agregó que “producto del temporal, el 19 hubo inundaciones y voladuras de techos en An-

gud y en Quemchi también hubo el desborde de un estero que afectó a dos casas”.

A su vez, el teniente Luis Gómez, oficial de operaciones de la Gobernación Marítima de Castro, señaló que “nosotros como Armada hacemos un balance positivo; como todos sabemos en Fiestas Patrias las personas ligadas al mar suelen bajar a tierra, por ende, tenemos menos actividad marítima, pero independientemente de ello, nosotros realizamos 40 patrullajes de policía marítima”.

Una de las incidencias reportadas por la Armada fue un requerimiento de traslado de personal policial hacia la isla Laitec, en Quellón, por un procedimiento por violencia intrafamiliar.

“Carabineros efectuó el procedimiento, tomando detenido al agresor y siendo trasladado a Quellón, fue la única novedad que tuvimos, que además fue el apoyo de Carabineros”, relató.

El oficial sumó que la Armada mantiene el control permanente de las personas que salen e ingresan de la Isla en sus operativos. 🇨🇱